
L’Esprit-Saint frappe-t-il encore ? 

Mercredi dernier, lors de la séance du catéchuménat, l’un 

de nous posait ces questions : mais est-ce que l’Esprit 

continue de descendre sur les chrétiens ? Et si on ne l’a pas 

ressenti, est-ce qu’on peut se considérer chrétien ? 

Jésus a promis l’Esprit (« mon Père vous donnera un autre 

défenseur […] l’Esprit-Saint de vérité ») et il est vrai que 

dans les actes des apôtres, cet Esprit se manifeste de manière 

très forte : la Pentecôte, se mettre à parler en langues, 

prophétiser etc… Parfois l’Esprit descend sans prévenir sur 

un groupe de personnes (lisez par exemple Actes 10, 45 ss) 

Mais donc aujourd'hui, pourquoi n’y a-t-il plus tellement de manifestations 

spectaculaires ? Personne n’a plus jamais vu une flamme se poser sur lui ! 

► peut-être était-ce au début de l’histoire de l’église un moyen d’attirer 

l’attention sur la vie dans l’Esprit, pour qu’on sache ensuite vivre plus 

profondément dans la durée avec moins de signes ? 

► peut-être faut-il surtout regarder les autres dons actuels de l’Esprit : tous 

ces charismes qui s’exercent aujourd'hui dans nos communautés … 

Personnellement, je pense que c’est surtout une question d’attente et 

d’ouverture personnelle. Notre christianisme regorge de multiples points 

d’attentions, nous avons accumulé beaucoup de connaissances, dogmes, 

manières de prier et traditions concrètes qui façonnent notre conscience d’être 

chrétiens. Alors qu’au début de l’Église, les premiers disciples sont justes 

marqués par la rencontre encore toute fraîche avec Jésus, que Jésus remonte au 

ciel, et qu’ils attendent donc d’être remplis de l’essentiel. 

Mes amis, osons faire ce mouvement vers l’inconnu, l’insaisissable, celui qui 

nous entrainera vers d’autres rivages. Osons revenir à une certaine nudité 

spirituelle, et aspirons à recevoir notre cher Seigneur Esprit-Saint : je t’attends, 

je t’espère, je te désire. Je veux être rempli de toi, merveilleux compagnon de 

ma vie ! 

Srv. Bernard Maës, curé de la paroisse 
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Ce dimanche 14 mai 2023 

►Sixième Dimanche de Pâques et Fête de Notre Dame de Fatima 

►Messe des familles à 11h 

►Quête en faveur des prêtres âgés 

►Déjeuner rencontre du MCR et de Ephata 
 

Cette semaine 

Du 15 au 16 ►Session de travail des prêtres. ATTENTION : suppression 

des messes lundi et mardi compris. L’église restera fermée le lundi. 

Jeu 18 ►Messe solennelle de l’Ascension du Seigneur à 11h 

 ►Messe à 11h à la Chapelle de l’hôpital Saint Louis 

Sam 20  ►Équipe Marthe et Marie 

   ►KT Poussins à 15h 
 

À retenir dès à présent 

Lun 22  ►Restitution de la visite pastorale à 20h par Mgr Tois 

Mer 24  ►Catéchuménat adultes à 19h45 

Sam 27 ►Vigile de la Pentecôte à 21h (pas de messe à 18h30) 

Dim 28 ►Messe solennelle de la Pentecôte à 11h 

Lun 29 ►Messe unique à 11h (l’église sera fermée après) 

Mar 30  ►Conseil Pastoral Paroissial à 20h 

Jeu 1er juin ►Ciné-débat à 14h30 : « Good bye Lenin ! » 

V/S/D   ►Brocante pour les amis de la rue 

Sam 3  ►Adoration du groupe Arc-en-Ciel à 17h 
 

Intentions de prière 

►Pour Marthe KERVRAN dont les obsèques auront lieu le mercredi 17 mai  

à 14h30. 
 

Une vigile de la Pentecôte 

Dimanche 28 mai nous célébrerons la Pentecôte.  

La veille, le samedi 27 mai, nous découvrirons pour la 

première fois le principe de la vigile de la Pentecôte. Il 

s’agit d’une messe-veillée qui permet d’entrer dans la fête, 

un peu comme la vigile pascale. Elle sera célébrée à 21h – 

il n’y aura pas de messe à 18h30. 

Le même jour, plusieurs paroissiens seront confirmés à 

l’église Saint Sulpice par les évêques de Paris. Nous les 

portons dans notre prière :  Estelle, Guy, Hermione et Kady 



Ce dimanche visites, chapelet et vêpres à St Louis 

►Ce dimanche entre 14h30 et 17h30 : Visites guidées de la 

Chapelle (située dans l'enceinte de l'hôpital, en entrant par le 

1bis rue Claude Vellefaux). Ce sont des visites d'Art-Culture et 

Foi, dont la durée est d'environ 30 minutes, et dont le contenu 

est à la fois historique et spirituel.  

►Puis de 17h30 à 18h30 : Temps de prière mariale, en ce 

mois de mai consacré à Marie (récitation du chapelet et des 

litanies de Lorette), et vêpres du 6ème dimanche de Pâques. 

 

Retour de la visite pastorale 

Notre vicaire général Mgr Emmanuel Tois et les deux visiteurs 

laïcs Anne Mayol et Vincent Porteret viennent à nouveau chez 

nous lundi 22 mai à 20h, pour la restitution de la visite qu’ils 

ont faite du 6 au 12 mars. Ils nous diront les lignes fortes 

qu’ils ont repéré dans notre paroisse, ainsi que les points qui 

ont retenu leur attention. Profitons de leur regard extérieur ! 

Beaucoup ont apprécié le temps immense qu’ils ont pris avec la paroisse et les 

équipes : faisons-leur honneur en participant à cette restitution ! 

 

Retour sur le pèlerinage paroissial 

35 pèlerins partis découvrir Sainte Bernadette à Nevers, et Sainte Marguerite-

Marie Alacoque et Saint Claude de la Colombière à Paray-le-Monial : nous qui 

voulions faire des rencontres, nous avons été servis ! Un programme riche de la 

grâce de Dieu, ce furent 3 jours merveilleux. Lors du bilan fait dans le car, 

chacun a dit un message du Seigneur qui l’a touché dans ces lieux, et beaucoup 

ont souligné la très bonne ambiance du groupe. En outre, le soleil a fait démentir 

une météo annoncée pluvieuse ! Notre recommandation : que chaque paroissien 

se précipite à Nevers ou à Paray-le-Monial : Dieu vous y attend ! 

 



LITURGIE 

Actes des Apôtres 8, 5-8. 14-17 ; 1ère lettre de Pierre apôtre 3, 15-18 ; Jean 14, 15-21 

Psaume (65) 66 

R/ Terre entière, acclame Dieu, chante le Seigneur ! 
 

Acclamez Dieu, toute la terre ; 

fêtez la gloire de son nom, 

glorifiez-le en célébrant sa louange. 

Dites à Dieu : « Que tes actions sont redoutables ! 
 

Toute la terre se prosterne devant toi, 

elle chante pour toi, elle chante pour ton nom. » 

Venez et voyez les hauts faits de Dieu, 

ses exploits redoutables pour les fils des hommes. 
 

Il changea la mer en terre ferme : 

ils passèrent le fleuve à pied sec. 

De là, cette joie qu’il nous donne. 

Il règne à jamais par sa puissance. 
 

Venez, écoutez, vous tous qui craignez Dieu : 

Je vous dirai ce qu’il a fait pour mon âme. 

Béni soit Dieu qui n’a pas écarté ma prière, 

Ni détourné de moi son amour ! 

 
 

« Moi, je prierai  

le Père, et il vous 

donnera un autre 

défenseur » 

 

Jean 14, 16  

 

 

Pour les enfants 

Cher ami enfant, as-tu remarqué ? Jésus dit à ses apôtres qu’il va 

leur donner un Défenseur ! On a toujours besoin de quelqu'un pour 

nous défendre : quand un autre te frappe ou t’insulte, quand on 

t’accuse à tort d’avoir commencé la bagarre ou d’avoir fait une 

bêtise, quand on te vole, quand tu cherches à t’expliquer mais que 

personne ne te comprend …Hé bien, l’Esprit de Dieu est notre 

Défenseur face à l’esprit du mal, qui ne cherche qu’à nous faire 

du tort. Merci Seigneur d’être avec nous ! 
 

La grâce de la semaine  

« Merci Seigneur pour tes apparitions à Marguerite-Marie, 

elles nous font découvrir la profondeur de ton amour » 

 

Le saviez-vous ? Vous pouvez déposer des intentions de prière dans le panier à 

l’entrée de la chapelle de la Vierge. Une équipe de priants les reçoivent chaque 

mois et les portent dans leur prière. C’est l’équipe Porteurs d’Espérance 


